## Medienmitteilung

Zug, 17. Januar 2019

## Veränderungen im Bankrat der Zuger Kantonalbank

Bankrat Matthias Michel will im Herbst 2019 als Ständerat kandidieren. Er stellt sich deshalb nicht mehr zur Wahl als Präsident des Bankrats der Zuger Kantonalbank zur Verfügung. Matthias Michel tritt per Generalversammlung 2019 aus dem Bankrat zurück.

Bruno Bonati, Präsident des Bankrats, hat sich aufgrund dieser neuen Ausgangslage bereit erklärt, anlässlich der Generalversammlung vom 4. Mai 2019 nochmals zur Wahl als Präsident des Bankrats zur Verfügung zu stehen. Gleichzeitig hat der Bankrat den Prozess zur Regelung der Nachfolge im Präsidium des Bankrats in die Wege geleitet.

Der Bankrat der Zuger Kantonalbank setzt sich aus sieben Mitgliedern zusammen. Vier Mitglieder sind vom Kanton gewählt, drei Mitglieder durch die rund 10'000 Privataktionäre der Zuger Kantonalbank.

## **Auskunft**

Bruno Bonati, Präsident des Bankrats, Zuger Kantonalbank Bahnhofstrasse 1, 6301 Zug Telefon 041 709 18 25 bruno.bonati@zugerkb.ch

## Zuger Kantonalbank

Die 1892 gegründete Zuger Kantonalbank ist das führende Finanzinstitut im Wirtschaftsraum Zug. Sie ist eine Aktiengesellschaft nach öffentlichem Recht. Ihre an der Schweizer Börse SIX Swiss Exchange kotierten Inhaberaktien sind zu 50 Prozent im Besitz des Kantons. Die anderen 50 Prozent verteilen sich auf rund 10'000 Privataktionäre – vornehmlich aus dem Kanton Zug. In total 14 Geschäftsstellen im ganzen Kanton und mit rund 450 Mitarbeitenden bietet die Zuger Kantonalbank das gesamte Geschäftsspektrum einer Universalbank. Per 30. Juni 2018 weist die Zuger Kantonalbank eine Bilanzsumme von 14,8 Mrd. Franken aus. www.zugerkb.ch